

Pressemitteilung

„Jugend musiziert-Absolventen“ mit Sparkassen-Förderpreisen in Düsseldorf ausgezeichnet

Düsseldorf, 29. April 2019

Während am Sonntag in Düsseldorf 20.000 Läufer beim diesjährigen Marathon ihre sportliche Herausforderung suchten, zeigten ausgewählte Preisträgerinnen und Preisträger des 56. nordrhein-westfälischen Landeswettbewerbs „Jugend musiziert“ in der Tonhalle Düsseldorf ihr Können. Im Rahmen des Konzertes wurden die Sparkassen-Förderpreise für besondere Leistungen bekannt gegeben und durch Thomas Pennartz, Geschäftsführer des Rheinischen Sparkassen- und Giroverbands, verliehen.

Je 2.000 Euro erhielten die beiden Solisten Leon Günther aus Brüggen (Marimbaphon) und Michael Bell aus Essen (Violine). Für ihren herausragenden Beitrag als Quintett wurden die jungen Musikerinnen und Musiker aus dem Rheinland Noëmi Rosenthal (Violine), Marlene Lucia Palmen (Violine), Robert Stangenberg (Viola), Lucie Catherine Heiliger (Violoncello) und Katja Stellmacher (Klavier) mit je 1.200 Euro ausgezeichnet.

Der Landeswettbewerb „Jugend musiziert“ in NRW ist ein Förderprojekt der Sparkassen in Nordrhein-Westfalen und des Ministeriums für Kultur und Wissenschaft des Landes NRW. Die Sparkassen sind Hauptsponsor des bundesweiten Wettbewerbs „Jugend musiziert“ und fördern auch die nordrhein-westfälischen Regionalwettbewerbe, die dem Landeswettbewerb vorausgehen. Träger des Wettbewerbs ist der Landesmusikrat NRW. Er steht unter der Schirmherrschaft der Ministerin für Kultur und Wissenschaft des Landes NRW, Isabel Pfeiffer-Poensgen.

Im Anschluss an den Landeswettbewerb werden die Teilnehmerinnen und Teilnehmer am Bundeswettbewerb „Jugend musiziert“ zwischen dem 6. und 13. Juni 2019 in Halle/Saale teilnehmen.

Pressemitteilung

Für weitere Informationen oder Fragen:

Abteilung Presse/Öffentlichkeitsarbeit

Rheinischer Sparkassen- und Giroverband

Besucheradresse: Parsevalstraße 7b, 40468 Düsseldorf

Telefon 0211 3892-232

Mobil 0160 97703751

presse@rsgv.de